

Afirma ministro Gil que Cuba cuenta con enormes posibilidades para ahorrar y generar ingresos



Santa Clara, 12 feb (RHC) En las condiciones en las que se desenvuelve nuestra economía, y ante el recrudecimiento del bloqueo estadounidense contra Cuba, se impone ahorrar recursos y generar mayores ingresos, para lo cual existen infinitas potencialidades en el país, aseguró en Villa Clara el viceprimer ministro, Alejandro Gil Fernández.

Durante un recorrido por varias entidades villaclareñas con posibilidades para la sustitución de importaciones y la generación de rubros exportables, el también Ministro de Economía y Planificación señaló que existe un alto número de productos e insumos que hoy se adquieren en el exterior, pudiéndose producir aquí, algo que resulta inadmisibile.

Expresó que la industria nacional, los proyectos de desarrollo local y otros actores de la economía, están en condiciones de suplir una buena parte de lo que hoy se adquiere fuera, algo que urge favorecer en todos los territorios, como una manera de enfrentar el bloqueo y a la vez de desarrollarnos.

Dijo que debemos convertir el ahorro en una prioridad diaria y buscar soluciones nacionales para sustituir importaciones que realizamos a altos costos, y puso como ejemplo la alta factura en la adquisición de alimentos, muchos de los cuales podemos producirlos aquí.

Durante el recorrido por la Empresa Mecánica Fabric Aguilar Noriega, la ubpc Desembarco del Granma, la Planta de Biofertilizantes y Bioplagicidas, el central Héctor Rodríguez y el centro de procesamiento de capas perteneciente a la Empresa de Tabaco Torcido, Gil Fernández analizó con sus directivos las facilidades para crecer en las ventas al exterior.

En Planta Mecánica el viceprimer ministro cubano, quien estuvo acompañado por Yudi Rodríguez Hernández, primera secretaria del Comité Provincial del Partido Comunista en Villa Clara, y Milaxys Sánchez Armas, vicegobernadora del territorio, convocó a aprovechar las posibilidades que abre la fuerte inversión que allí se realiza, en especial en el área de función, para generar partes y piezas que pudieran ser comercializadas en la región del Caribe y Latinoamérica.

En la ubpc Desembarco del Granma, el dirigente gubernamental insistió en la necesidad de incentivar la producción de queso y mantequilla a partir de un proyecto de desarrollo local que tiene lugar en esa entidad, que pudiera llegar a generar más de 24 mil kilogramos de queso al año, además de la carne que puede aportar.

El Ministro de Economía y Planificación llamó en la Planta de bioplagicidas y biofertilizantes que se construye en Santa Clara, a rebajar los costos de producción y a crear productos competitivos que puedan ser exportados para el consumo de la agricultura; igual exhortación a la realizada en el centro de procesamiento de capas, que puede generar mayores ingresos a la economía nacional a partir de la inversión que allí se potencia.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214215-afirma-ministro-gil-que-cuba-cuenta-con-enormes-posibilidades-para-ahorrar-y-generar-ingresos>



Radio Habana Cuba